

Fabasoft AG gibt die vorläufigen Zahlen für die ersten drei Monate des Geschäftsjahres 2013/2014 bekannt

Die Fabasoft AG (ISIN AT0000785407, WKN 922985, Prime Standard) gibt die vorläufigen Konzern-Zahlen für die ersten drei Monate des Geschäftsjahres 2013/2014 (1.4.2013-30.06.2013) bekannt:

- Umsatzerlöse: EUR 5,7 Mio. (EUR 5,1 Mio. in den ersten drei Monaten des Geschäftsjahres 2012/2013)
- EBITDA: EUR 0,5 Mio. (EUR -0,3 Mio. in den ersten drei Monaten des Geschäftsjahres 2012/2013)
- EBIT: EUR 0,1 Mio. (EUR -0,7 Mio. in den ersten drei Monaten des Geschäftsjahres 2012/2013)
- Cash Flow aus betrieblicher Tätigkeit: EUR -2,2 Mio. (EUR 0,9 Mio. in den ersten drei Monaten des Geschäftsjahres 2012/2013)
- Bestand der liquiden Mittel: EUR 12,7 Mio. zum 30. Juni 2013 (EUR 14,7 Mio. zum 30. Juni 2012)

Fabasoft ist ein führender europäischer Softwarehersteller für Enterprise Content Management (ECM), Compliance, Electronic Government und MoReq2-zertifizierter Information Governance sowie ein Anbieter von Cloud Services für die sichere und zuverlässige Zusammenarbeit von Unternehmen, Partnern und Kunden über das Internet (www.foliocloud.com).

Fabasoft AG (ISIN AT0000785407; WKN 922985; Bloomberg Code FAA GY; Reuters Code FAAS.DE)

Linz, 02. August 2013

Leopold Bauernfeind, Mitglied des Vorstandes

E-Mail: Leopold.Bauernfeind@fabasoft.com, Telefon: +43 732 60 61 62